



NOTA DE PRENSA

Municipalidad de Huánuco realiza gran jornada de limpieza de riberas del río Huallaga

La Municipalidad de Huánuco a través de la Gerencia de Sostenibilidad Ambiental programó la jornada de limpieza del río Huallaga para el sábado 5 de octubre. Desde el Puente Tingo hasta el Puente Esteban Pavletich se realizará la intervención para recuperar las riberas infestadas de basura y otros desechos que arrojan de manera irresponsable algunos vecinos.

El gerente de Sostenibilidad Ambiental, Armando Cori Trujillo, informó que la intervención se realizará desde 7 de la mañana con personal de la Municipalidad de Huánuco y el importante apoyo de diversas instituciones públicas y privadas buscando recuperar las riberas del río Huallaga. La concentración es al frente del centro comercial Open Plaza.

La convocatoria de la comuna provincial tuvo respuesta de la Municipalidad de Amarilis, Municipalidad de Pillco Marca. Los alumnos de la Universidad Hermilio Valdizán, Universidad de Huánuco, Instituto San Juan Bosco. También participarán personal de la Fiscalía de Medioambiente, OEFA, ALA Alto Huallaga, INPE, Policía Nacional y diversas ONGs.

Parte importante de esta jornada de limpieza son las juntas vecinales. Confirmaron su participación los vecinos de Calicanto, San Pedro y Alameda de la República. "Es una satisfacción saber que diversas instituciones se están sumando a esta jornada de limpieza", sostuvo Cori Trujillo al tiempo de invitar a las demás instituciones y vecinos sumarse a esta campaña.

Huánuco, 3 de octubre de 2019

GRACIAS POR SU DIFUSIÓN